Zu Gast bei Mattle AG – erfolgreicher zweiter Firmenapéro des **GewerbePuls** am 11. Januar 2010.



Die Mitglieder des GewerbePuls wurden in den Räumen der Mattle AG in Solothurn von Lotti und Alex Mattle (Geschäftsführer) willkommen geheissen.

Es folgte ein äusserst spannender Rundgang durch die diversen Räume der Mattle AG mit interessanten Erläuterungen zum erstaunlich umfangreichen Produktportfolio. Zudem erhielten die Teilnehmer detaillierte Informationen zu den Themen Orthopädie, Prothesen, Rehatechnik, Füsse/Spezialschuhe, Rollstühle, (Sport-)Therapiegeräte und vielem mehr.

Beindruckend ist das vielseitige Angebot der grösstenteils von Hand produzierten Spezialanfertigungen sowie die Innovativität, mit welcher die Mattle AG auf unterschiedlichste Bedürfnisse spezifizierte Rollstühle etc. anfertigt.

Zum Ausklang des Abends offerierten die Gastgeber ein köstliches Apéro.

Herzlichen Dank an Lotti und Alex Mattle für diesen äusserst interessanten, in sehr lockerem und geselligem Rahmen abgehaltenen Anlass und herzliche Gratuliation zur erfolgreichen Geschäftstätigkeit.

Oberdorf, 22.01.2010/rb